

Hommes & Libertés

Conférence Jean-François MIGNARD

Mercredi 27 février 2019 – 20 heures Carbonne – Salle de cinéma du bois de Castres

Aujourd'hui, comme nous le vivons tous les jours, le monde change très vite.

Les nouvelles technologies, la croissance de la population, le désastre annoncé pour notre planète, l'accaparement croissant par une minorité de la richesse produite mènent à la disparition de la démocratie et à la fin des droits de l'Homme.

Qui se souvient de la Déclaration des droits de l'homme et du citoyen de 1789, de la Déclaration universelle des droits de l'Homme en 1948 ?

Où en sommes-nous?

Jean-François Mignard nous fera part de l'analyse actuelle de la situation concrète des droits de l'Homme dans les pays européens et dans le reste du monde.

Il nous rappellera l'histoire de la Ligue des droits de l'Homme, de sa fondation en 1898 avec l'affaire Dreyfus à nos jours, de ses prises de position et surtout de ses actions sur le terrain.

Jean-François Mignard est l'actuel secrétaire général de la Lique des droits de l'Homme.

Comme toujours, les échanges se feront autour d'une collation sortie du panier de chacun. Retrouvez toutes les informations sur le site internet www.pupenvol.fr

Petite université populaire en Volvestre - Association d'intérêt général Siège social : Pays du Sud Toulousain - 31410 - Noé - contact@pupenvol.fr - www.pupenvol.fr